

# *Resaltan en Cuba valores y legado de Nelson Mandela*

---



La Habana, 15 jul (RHC) Glorias deportivas cubanas, directivos y participantes en la carrera por el Día Internacional del líder sudafricano Nelson Mandela resaltaron aquí la importancia de su legado para las nuevas generaciones en el mundo.

'No hay mejor manera de recordar los valores patrióticos y políticos de Mandela que a través de la práctica deportiva que une pueblos y fortalece la calidad de vida de sus individuos', dijo a Prensa Latina Roberto León Richard, viceministro primero del Instituto Cubano de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder).

Al respecto, el exgimnasta cubano agregó que de esa forma se recuerda la lucha que libró Mandela por la eliminación del apartheid y la instauración de la igualdad social en la hermana nación africana, ahora, que el imperio insta a olvidar la historia.

Asimismo la encargada de Negocios de la Embajada de Sudáfrica en La Habana, Lulamah Rulumeni, resaltó los profundos lazos de amistad de su país con la isla y en particular la que desarrollaron Mandela y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien se solidarizó con la causa del activista sudafricano y abogó constantemente por su libertad.

'Esta carrera consolida la hermandad y solidaridad entre nuestros pueblos que por demás tenemos en Mandela y Fidel a dos figuras de talla universal, revolucionarias, que lucharon por la emancipación de nuestras naciones', resaltó la diplomática.

Mientras el reconocido entrenador cubano de judo Ronaldo Veitía y la mejor voleibolista femenina del siglo XX, la también caribeña Regla Torres, afirmaron que el legado de ambos patriotas perdurará en la memoria de las actuales y futuras generaciones y su impronta permitirá a sus pueblos encarar las presiones del imperio.

De igual forma, Ángel Villa, director de África Subsahariana del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, resaltó la importancia de la iniciativa e instó a todos sus compañeros de carrera a promover la misma para que en 2018, cuando se cumpla el aniversario 100 del natalicio de Mandela, se multiplique la cantidad de competidores.

'Es una forma sana de recordar a un hombre que dedicó su vida a la lucha por la libertad y bienestar de sus coterráneos, pero también de la humanidad que sufrió por siglos los desmanes del racismo. El deporte es una excelente vía para destacar su figura y ratificar que el mundo se opondrá siempre a la discriminación racial', señaló el diplomático.

El Día Internacional de Nelson Mandela fue designado por la Asamblea General de la ONU en 2009 para celebrarse cada 18 de julio en varios países del mundo de diferentes formas; en el caso de la mayor de las Antillas se realiza a través de una carrera.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/135601-resaltan-en-cuba-valores-y-legado-de-nelson-mandela>



**Radio Habana Cuba**